

## **Yellowknife Education District No.1**

Committee of The Whole

December 8, 2020

12:00 p.m.

YK1 District Office Boardroom & via Video Conference

*Chairperson: Tina Drew*

*Meeting Chairperson: Al McDonald*

---

1. Board Evaluation
2. PAC Meetings
3. Makerspace (Jay)
4. Strategic Plan – Forwarding to Principals (Tina)
5. Policy 1 (Tina)
6. Regular Meeting Motions

---

Planned Motions – Regular Meeting

---

### **3.0 – Adoption of Agenda**

I move to accept the agenda as presented.

### **5.1 – Review & Approval of Minutes – Regular Meeting**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular Meeting of October 13, 2020 as presented.

### **5.2 – Review & Approval of Minutes – Committee of the Whole – November 10, 2020 @ 12:00 p.m.**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Committee of the Whole meeting of November 10, 2020 at 12:00 p.m. as presented.

### **5.2 – Review & Approval of Minutes – Organizational Meeting – November 10, 2020**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Organizational meeting of November 10, 2020 as presented.

### **5.2 – Review & Approval of Minutes – Committee of the Whole – November 10, 2020 @ 6:37 p.m.**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Committee of the Whole meeting of November 10, 2020 at 6:37 p.m. as presented.

## **5.2 – Review & Approval of Minutes – Regular Meeting – November 10, 2020**

I move the Board of Trustees of Yellowknife Education District No. 1 approve the minutes of the Regular meeting of November 10, 2020 as presented.

## **10.1 – New Business –**

I move the Board of Trustees approve

## **14.0 – Adjournment**

I move the meeting be adjourned.

**Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife**  
Réunion du Comité plénier  
Le 8 décembre 2020 à midi  
Salle de réunion du bureau de district et vidéoconférence  
*Présidente : Tina Drew*  
*Président de la séance : Al McDonald*

---

1. Makerspace (Jay)
2. Plan des priorités stratégiques – remettre aux directions d'école (Tina)
3. Politique 1 (Tina)
4. Évaluation du conseil d'administration
5. Rencontres des Comités consultatifs parentaux
6. Motions de la réunion ordinaire

---

Motions prévues – Réunion ordinaire

---

**3.0 – Adoption de l'ordre du jour**

Je propose l'adoption de l'ordre du jour présenté.

**5.1 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire**

Je propose que le conseil d'administration de l'Administration scolaire de district n° 1 de Yellowknife approuve le procès-verbal de la réunion ordinaire du 13 octobre 2020, tel que présenté.

**5.2 – Révision et approbation du procès-verbal du Comité plénier –  
10 novembre 2020 à midi**

Je propose que le conseil d'administration de YK1 approuve le procès-verbal du Comité plénier tel que présenté le 10 novembre 2020 à midi.

**5.2 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion d'organisation –  
10 novembre 2020**

Je propose que le conseil d'administration de YK1 approuve le procès-verbal de la réunion d'organisation du 10 novembre 2020, tel que présenté.

**5.2 – Révision et approbation du procès-verbal du Comité plénier –  
10 novembre 2020 à 18 h 37**

Je propose que le conseil d'administration de YK1 approuve le procès-verbal du Comité plénier tel que présenté le 10 novembre 2020 à 18 h 37.

**5.2 – Révision et approbation du procès-verbal de la réunion ordinaire –  
10 novembre 2020**

Je propose que le conseil d'administration de YK1 approuve le procès-verbal de la réunion ordinaire du 10 novembre 2020, tel que présenté.

**10.1 – Nouvelles questions**

Je propose que le conseil d'administration de YK1 approuve les nouvelles questions.

**14.0 – Levée de la séance**

Je propose de lever la séance.